

Tarjeta Punta Arenas

Municipio y Hotel José Nogueira sellan nuevo convenio de beneficios

Con la firma simbólica de su convenio número 180, la Tarjeta Punta Arenas incorporó al Hotel José Nogueira a su red de beneficios. El acuerdo ofrece descuentos en alojamiento, restaurante y bar para los más de 42.000 usuarios de la tarjeta municipal.

Además del impacto económico, autoridades y representantes del hotel coincidieron en que este convenio también promueve el turismo local, al incentivar a los vecinos a redescubrir espacios patrimoniales como el Hotel José Nogueira. "Queremos

que la gente se sienta parte activa de su ciudad, y que mejor que hacerlo disfrutando de lugares con tanta historia", se desató desde el municipio.

Por otro lado, se anunció que próximamente se sumarán más empresas del rubro turístico y gastronómico, lo que ampliará aún más el alcance de la Tarjeta Municipal. Esta estrategia busca consolidar una red de beneficios diversa, inclusiva y en constante crecimiento, que apoye tanto a los residentes como a los emprendedores locales.



CEINDA

Punta Arenas y Río Gallegos sellan alianza binacional con Tarjeta Integración Austral

● Esta nueva herramienta busca fortalecer el vínculo entre ambas ciudades, promoviendo el turismo, la economía local y la cooperación transfronteriza.

Tejia Padilla
 periodistas@elpinguino.com

En un nuevo hito para la cooperación transfronteriza, el intendente de Río Gallegos, Pablo Grasso, y el alcalde de Punta Arenas, Claudio Radonich, presentaron este miércoles 25 de junio la Tarjeta Integración Austral (IA), un instrumento creado para acercar a los ciudadanos de ambas ciudades mediante una red de beneficios comerciales bajo el lema "Beneficios sin Fronteras".

La ceremonia, a realizarse en la Alcaldía de Punta Arenas, simboliza un compromiso concreto por profundizar los vínculos entre estas dos capitales australes. La tarjeta permitirá a chilenos y argen-

tinios acceder a descuentos exclusivos en hotelería y gastronomía al momento de cruzar la frontera.

"Este es un paso concreto hacia una integración real, con beneficios palpables para nuestros vecinos. Queremos que la hermandad se traduzca en acciones concretas", señaló el alcalde Radonich.

"La Tarjeta IA es una forma de decir que no hay fronteras para el desarrollo compartido. Estamos tendiendo puentes reales entre nuestras ciudades", complementó el intendente Pablo Grasso.

Esta nueva herramienta es producto del convenio binacional firmado en 2024, el cual ya ha posibilitado colaboraciones en logística, cultura, y delegaciones deportivas. Gracias a ese marco de trabajo, Río Gallegos incluso participó recientemente en la etapa selectiva del Festival Folklórico de la Patagonia, a realizarse este año en Punta Arenas.

En su etapa inicial, la tarjeta se enfocará en dos áreas de alta demanda: alojamiento y gastronomía. Tanto Punta Arenas como Río Gallegos están avanzando en acuerdos con establecimientos de distintas categorías, con el objetivo de ofrecer alternati-



TEMPO SUR

La nueva Tarjeta Integración Austral con descuentos en hotelería y gastronomía.

vas que se ajusten a diversos presupuestos.

La operatividad de la tarjeta comenzará el 20 de julio, fecha escogida especialmente por coincidir con el Día de la Amistad, como símbolo del espíritu de unión que impulsa esta iniciativa. Cada ciudadano podrá tramitarla en las respectivas casas consistoriales: la Alcaldía de Punta Arenas y la Municipalidad de Río Gallegos. Un equipo de promotores, debidamente identificados, acompañará el proceso de inscripción, que tendrá entrega inmediata o en un plazo máximo de 3 días.

"Esta tarjeta es también una invitación a conocernos mejor,

a recorrer nuestras ciudades, a compartir cultura y fortalecer nuestras economías locales", recalcó Radonich.

Los beneficios no quedarán ahí. En una segunda etapa, la Tarjeta IA sumará rubros como comercio minorista, salud, transporte y servicios recreativos, abarcando así un espectro más amplio de necesidades cotidianas para turistas y residentes por igual.

Una segunda ceremonia de presentación se llevará a cabo en Río Gallegos en las próximas semanas, consolidando esta política pública binacional como un modelo inédito de integración patagónica.



TEC SOGNV
 GAS NATURAL VEHICULAR

TOMASETTO
 GAS TECHNOLOGY

CERTIFICACIÓN DE CILINDROS GNC-GLP

MEJOR